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Début de séance : 19h00 
Fin de séance : 22H30h 
Présent : Edouard ANDREASSIAN ‐  Philippe MICQUIAUX ‐ ‐ José RUIS‐ Robert HURTADO‐
Antoine MORELLI ‐ Aurélie COSTET‐ Sylvain ANTOINE ‐ Cédric THEPAUT ‐ Solange 
RENAUDEAU , Edgard KOUNDE  
Invité   :  
Excusés: Nour‐Eddine AGOUMI 
 
Prochain Bureau directeur : 27 Juin 2011 19h00 
 

 
 
 
 
1) BUDGET PREVI0SINNEL 
Le secrétariat a travaillé dessus ; il reste encore quelques points à voir concernant les charges 
sociales. Néanmoins, les sections ont été sage en reconduisant à l’identique les demandes de 
l’année dernière. 
 
 
2) NOUVELLES SECTIONS 
De nouvelles activités (Capoeira et Krav Maga), ont pris contact avec nous afin d’intégrer 
notre association. 
Une décision sera prise lors du prochain bureau directeur en ce sens. 
 
3) AQUAGYM 

 
Philippe et Jean jacques juin on été reçu par jean marc Nicolle. Les sections natation du Csakb 
et de Gentilly devront s’entendre sur une proposition de nouvelle répartition des créneaux. Un 
courrier sera envoyé vers Le val de bièvre afin de leur demander accord de la proposition. 
 
 
4) FETE DE LA VILLE 
Elle aura lieu le 10 septembre 2011.Une Rue (Rossel) y sera entièrement consacrée. Un 
double stand sera réservé pour le Csakb 

 
 
5) PLANNING  
Réunion sur les installations : Sylvain fait le point sur les modifications pour l’année 
prochaine. Un créneau supplémentaire pour le badminton ; cédé par le Handball car non 
utilisé. 
Robert souhaite récupérer le samedi matin au cosec pour le Tennis. 
Robert cède le jeudi soir au Handball de 20h30 à 22h30. 
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Echange de créneaux entre le CSAKB et le Fort le mercredi soir : les membres du bureau 
demande la signature d’une convention 
Création du Krav maga à la halle des sports. 
Création d’une section Capoeira 

 
 
6) CONFERENCE DEBAT 
José fait un point sur la réunion débat. Très intéressant ; mais vraiment trop peu de monde. 
 
7) RECEPTION SECTION ESCRIME 
A 20h30, nous recevons la section escrime (Rose et Robert, Manu) ; Rose fait une 
présentation de la section sur les résultats et le fonctionnement. 

        Elle souhaite une augmentation du salaire de Manu Ziano en intégrant la subvention que la 
municipalité verse au club pour les intervention scolaire. Une réponse sera apportée lors du 
prochain bureau directeur. 

 
8) DIVERS 
Solange souhaite connaître les dates de réunion avec la mairie. 

       Cédric propose au bureau, une minoration de la cotisation pour les dirigeants.. 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
La réunion est levée à 22h00 
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